

Lucía González Castellanos

M^a Rosario Pérez, Blanca Ramírez, José Ángel Zamorano
Unidad de Perfusión Infantil Hospital General Universitario Gregorio Marañón

M^a Victoria Hernández, M^a Sol Conde, Esther Merino, Carmen Rodríguez, Lourdes Viedma
Unidad de Perfusión Adultos Hospital General Universitario Gregorio Marañón

En nombre de la Junta Directiva de la Asociación Española de Perfusionistas, y en el mío propio, quiero transmitir nuestro más sentido dolor por el fallecimiento de nuestra compañera Lucía González Castellanos a su familia, amigos y a todos los compañeros que, de una manera más directa, compartieron el día a día de su labor profesional.

Su recorrido dentro de nuestra Asociación está lleno de recuerdos agradables y de profesionalidad, que permanecerán con todos nosotros para siempre. Desde la AEP hemos solicitado a sus compañeros de la Unidad de Perfusión del Hospital Gregorio Marañón una despedida en el medio que nos une, nuestra revista, para recordar y honrar su trayectoria como miembro insustituible de nuestro colectivo.

Carmen Luisa Díaz Álvarez
Presidenta de la AEP



Querida Lucía:

Estamos tristes. Pero no es recordarte lo que nos pone así: es tu ausencia. La falta de tu risa, de tu fuerza, de tu valentía, de tu generosidad; en definitiva, de tu amor. Porque eso eres tú para nosotros.

Aún escuchamos las palabras que, con gran entereza, durante tu enfermedad nos dijiste a todos. Y, cómo no, oímos tu voz sentada en bomba: «pasando cardio», «no tengo retorno» o «aspirando seno». Frases sencillas que para nosotros evidencian tu profesionalidad. Tu generosa profesionalidad. Porque si algo te caracterizaba era esa virtud tan poco común.

Vienen a la cabeza tantos recuerdos... de trabajo, de charlas interminables, de cenas, de copas y diversión. Nos contagiabas tu alegría, todo tenía un lado gracioso para ti, y hacías fáciles las horas interminables de trabajo a tu lado.

Querríamos con estas pocas líneas decirte cuánto te extrañamos y compartir con quienes no han tenido la fortuna de tratarte cómo eras: la compañera, la amiga, la madre, la hija.

¡Cuánto nos has enseñado! Gracias por todo.